

## EN CENTRO REGIONAL Y DE LAS ARTES

# Solución a desperdicio de agua en Zamora

**El Sol de Zamora**

**POR ALEJANDRO BECERRA**

ZAMORA, Mich. (OEM-Informex).- Hay visos de solución al problema del desperdicio del agua que presenta el Centro Regional y de las Artes, ya que hay planes para que se coloque un conducto y un equipo de bombeo para que sea extraída con el apoyo de pipas a fin de que se provea y se utilice en beneficio del municipio.

Lo anterior fue informado por el director del inmueble Luis Esteban Murguía Bañuelos, quien dijo que el Sistema de Agua Potable y Alcañtarillado de Zamora (Sapaz) ha desarrollado varios proyectos que se analizaron.

Tras haberse hecho el estudio, finalmente se llegó a la conclusión para que el agua sea bombeada hacia el exterior del inmueble, con el fin de que se capte por pipas y así se pueda aprovechar.

Solamente se está en la espera de que se otorgue el visto bueno de este proyecto que consiste en la instalación del conducto y una bomba, con lo que se estará resolviendo el problema de fondo y para siempre.

Manifestó que gracias a la colaboración de las autoridades municipales, se estará dando una solución integral a este lamentable problema del agua que se tiene en el Centro Regional de las Artes.

Con estas medidas que se pretenden tomar, destacó que ya no debe haber más derroche del agua

en ese inmueble y confió en que en las próximas dos o tres semanas más esté resuelto el problema.

Por último, manifestó que es importante que los trabajos para resolver esta situación no se olviden y continúen su curso, ya que es indispensable que este problema se solucione para evitar que se sigan desperdiciando grandes cantidades de agua.

FOTO: EL SOL DE ZAMORA / OEM-INFORMEX



» LA PROPUESTA para frenar el desperdicio de agua es colocar un conducto y un equipo de bombeo para que se extraiga el líquido con el apoyo de pipas a fin de que se provea y se utilice en beneficio de Zamora.

